

Su auto quedó bajo otros automóviles en un paso subterráneo en el municipio de Benetússer

Rescatan a mujer que permaneció tres días atrapada en su vehículo en Valencia

MONSERRAT PARRAGUEZ

Cuando aún están avanzando las labores de rescate por parte de los voluntarios y servicios de emergencia, en la ciudad de Valencia, en España, tras el azote de la tormenta Dana, que dejó 211 personas fallecidas hasta ahora, en las últimas horas se conoció una noticia esperanzadora: una mujer fue rescatada con vida

El salvamento ocurrió porque los efectivos de Protección Civil, que estaban trabajando en la remoción de vehículos, escucharon gritos de auxilio.

Según el diario local "Las Provincias", el rescate ocurrió en las últimas horas del viernes, cuando el operativo de Protección Civil escuchó los gritos de auxilio de una mujer que pedía socorro. Según el medio, "llevaba tres días dentro del coche desde que fue sorprendida por la riada. Sobre su vehículo había muchos más coches y no podía salir". El mismo medio informó que la mujer fue rescatada y derivada al hospital local para ser evaluada. La noticia se viralizó en redes sociales

tras pasar tres días atrapada en su automóvil entre el barro y los escombros que generó la inundación. De acuerdo a las primeras informaciones, la mujer, que no ha sido identificada, estaba en el interior de un coche que había quedado en el fondo de un paso subterráneo en Benetússer, un municipio ubicado a unos 15 kilómetros al sur del centro urbano de Valencia.



Este es el túnel en que estaba atrapada la mujer.

gracias a un video de la Policía Local del municipio de Moncada, en donde el presidente de Protección Civil de la Comunidad Valenciana, Martín Pérez, les entregó la buena noticia a alrededor de 400 voluntarios que se concentraban en un albergue de esa ciudad.

"Después de tres días, hemos encontrado una persona con vida dentro de un coche", dijo Pérez, tras lo cual fue interrumpido por un estruendoso aplauso.

Amparo Fort, alcaldesa del municipio

de Chiva, explicó que los efectivos de emergencia han iniciado la búsqueda de desaparecidos en la zona más afectada de su municipio y que le habían informado de rescates de supervivientes, aún sin confirmar de forma oficial, reportó "20 minutos.es".

Otro caso que se conoció este sábado, fue el de una mujer de 87 años que había quedado aislada en su casa en Massanassa, sin servicios de agua ni luz y sin que sus familiares pudieran acceder al sector de la

vivienda. La sobrina de la mujer había alertado a los bomberos y fueron ellos quienes la sacaron de la residencia y la llevaron a un sector más accesible.

Cuando fue rescatada, le agradeció a los bomberos, pero les dijo que fueran a salvar a otras personas. "Si yo soy muy mayor ya, id a otros sitios por gente que lo necesite más", les comentó la mujer. La señora se encontraba en la casa junto a su cuñada, de edad similar, pero que sufría una enfermedad crónica.